

Observations n° 6 du 15 juillet 2019 à 8h24

Monsieur le Préfet du Nord

face à la démesure d'un seul homme: Monsieur Clarebout, son plaisir à détruire la nature et tout ce qui y vit, je ne peux qu'être contre toute extension de son usine à nuisances et encore plus de SA plate-forme bimodale.

Deûlémont en France ne peut plus subir la volonté destructrice d'un patron dont l'usine se situe en Belgique.

Agissons tous ensemble pour le bien vivre de nos campagnes.

Nous avons besoin de vous.

Mes respects Monsieur le Préfet.

Patrice Champion